



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96  

9 Pièces

342 m²

Réf. 8798068277

3 450 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

ESSINARD
LUXURY REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

À Nice, dans le quartier de Fabron, à quelques minutes des commodités, du Centre-ville et de l'aéroport, une magnifique villa style bourgeoise offre du calme, du confort et une vue époustouflante sur la mer. Une demeure lumineuse construite en 1860, le salon est rajouté en 1960. La cheminée date du 17ème siècle, des moulures d'origine et du marbre blanc Paix Carrara font son charme authentique et à la fois chaleureux. De beaux volumes de 290 m² répartis sur 4 niveaux plus une dépendance de 52 m² sur le terrain de 2595m² arboré avec de la végétation méditerranéenne. 9 palmiers Phoenix, ...

In Nice, in the Fabron district, a few minutes from amenities, the city center and the airport, a magnificent bourgeois style villa offers calm, comfort and a breathtaking view of the sea. A bright residence built in 1860, the living room was added in 1960. The fireplace dates from the 17th century, original moldings and white Carrara Peace marble give it an authentic and warm charm. Beautiful volumes of 290 m² spread over 4 levels plus an outbuilding of 52 m² on the land of 2595m² planted with Mediterranean vegetation. 9 Phoenix palm trees, olive trees, lemon trees, huge araucaria and jujube ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

